



**Sortie du 04 Mai 2025**  
**Plage de L'ETANG**

***DESTINATION VIEUX-HABITANTS***



RDV 09h00 Parking du Centre commercial Destreland devant l'entrée de Décathlon.

Nous ne sommes pas beaucoup et c'est à 09h30 que nous prenons le départ à 3 voitures qui se dirigent vers le prochain lieu de rencontre l'Allée Dumanoir

En principe il devrait y avoir des voitures qui nous y attend. Surprise il n'y a personne nous n'allons pas nous attarder plus que ça n'ayant aucune nouvelle des personnes qui devraient être à l'Allée DUMANOIR et hop direction vers Basse-Terre.



Nous retrouvons Joby au Parking de la Poste de Basse-Terre qui nous informe que les autres sont partis en avance pour retenir le carbet. Vers 11h00 départ vers la plage de l'Étang Vieux-Habitants

Cette grande plage isolée est située entre Marigot et le bourg de Vieux-Habitants. C'est un magnifique site naturel entouré de falaises à proximité de l'étang Roland et de la ravine Bel-Air.



Une découverte pour beaucoup qui ne connaissaient pas ou n'y étaient pas revenu depuis des années. Une bonne surprise la plage a retrouvé son sable

Merci Jean-Marie et Fabrice qui retiennent la place sous le carbet. Installation avec la mise en place des bâches contre le soleil. Incroyable alors que nous avons des nouvelles de la Grande-Terre qui sont sous les eaux avec des inondations par endroit.



Apéro et bains de mer prolongés d'environ 2 heures, pendant lesquels nous sommes rejoints par quelques retardataires ce qui porte le nombre d'Anciennes présentes à 10 voitures pour une vingtaine de convives.

Suit un déjeuner très convivial, le repas tiré du sac et chacun avait son nécessaire à pique-nique et surtout la Glacière.



A 14h20 la #Guadeloupe passe en #VigilanceOrange pour "Fortes pluies/Orages" avec une véritable tornade qui passe sur le bourg de Baie-Mahault.



Après des baignades digestives ou des siestes réparatrices, chacun rassemble ses affaires et le camp est levé aux alentours de 16h00. Il y a de la route, surtout pour les Grands-Terriens.

Certains sont bien rentrés sans pluie et Jacky a même retrouvé son embout d'échappement qu'il avait perdu à l'aller. D'autres sont bien rentrés par les Mamelles sous des trombes d'eau.

Joby est bien rentré à la maison avec de la pluie depuis Gourbeyre jusqu'à Trois-Rivieres et la mini qui commençait à bafouiller un petit peu. Mais très bonne journée

Merci pour les organisateurs et les adhérents présents

Une belle journée sans pluie, un site validé par tous les participants

**PROCHAINE SORTIE DIMANCHE 01 juin 2025 :**

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A <http://4aguadeloupe.com>